



## **Schule für Gesundheits- und Krankenpflege: Neue Schulleitung**

Zum 31.12.2017 beendet Herr Karl-Otto Montigel nach über 30 Jahren seine Tätigkeit als Schulleiter der Gesundheits- und Krankenpflegeschule am Klinikum Landkreis Tuttlingen. Vergangene Woche wurde er in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

1984 begann die Laufbahn von Karl-Otto Montigel in Tuttlingen als Lehrer an der Krankenpflegeschule. Nur zwei Jahre später übernahm er die Leitung der Einrichtung. Durch seine Führung konnte die Gesundheits- und Krankenpflegeschule stets mit den wachsenden Anforderungen an eine moderne Ausbildungsstätte mithalten.

Über 1000 Schülerinnen und Schüler sind seitdem unter seiner Leitung erfolgreich ausgebildet worden. Viele haben nach ihrer Ausbildung eine feste Anstellung im Klinikum erhalten und sind nun selbst schon langjährig verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Zusätzlich hat er in seinem Lehrerteam eine ganze Reihe von jungen Kolleginnen und Kollegen, welche direkt von der Hochschule kamen, in den Lehrerberuf eingeführt und ihnen über die ersten praktischen Hürden im Berufsalltag hinweggeholfen.

Personalleiter Oliver Butsch bedankte sich bei der Verabschiedung herzlich für die Verdienste von Karl-Otto Montigel für die Gesundheits- und Krankenpflegeschule. Insbesondere die Fähigkeit, Schülerinnen und Schüler jederzeit und aus ganzem Herzen für den Beruf der Gesundheits- und Krankenpflege motivieren zu können, prädestinierte Herrn Montigel für seinen Beruf und machte ihn allseits beliebt. Auch selbst übte Karl-Otto Montigel sein Amt mit Leib und Seele aus: Er führte stets einen offenen und wertschätzenden Dialog zu allen Abteilungen und agierte transparent und vorausschauend, bemerkte Personalleiter Oliver Butsch in seiner Ansprache.

Seine Nachfolge als Leiterin der Gesundheits- und Krankenpflegeschule wird Frau Isabelle Haschka zum 01.07.2018 übernehmen. Die studierte Pflegepädagogin und gelernte Gesundheits- und Krankenpflegerin für Intensivpflege und Anästhesie ist 37 Jahre alt und aktuell in der anästhesiologischen Intensivmedizin eines kommunalen Großkrankenhauses tätig. Sie arbeitet derzeit außerdem an ihrem Master in Management und Führungskompetenz. Herr Alfons Betzler, bisheriger ständiger Vertreter von Herrn Montigel, wird Frau Haschka mit

seiner Erfahrung die ersten zwei Jahre als Co-Leiter der Gesundheits- und Krankenpflegeschule zur Seite stehen.



Die neue Leiterin der Gesundheits-und Krankenpflege Isabelle Haschka (Mitte) wird von Irma Heine-Penning, komm. Pflegedienstleitung und Personalleiter Oliver Butsch begrüßt